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EUROPOLE - 19, avenue ZAC de Chassagne - 69360 TERNAY - Fax : +33 (0)4 72 24 73 42 - www.europole.netCONTROLEUR WiZ Pro 12/24 IP67
AVERTISSEMENT : L’installation doit être réalisée par des personnes qualifiées en respectant les normes et réglementations en vigueur. Il est rappelé que la décision d’installation des produits dans un environnement compatible et conforme aux normes et règles de l’art, est de la responsabilité pleine 
et entière de l’acheteur et de l’installateur. Lisez et respectez les instructions avant d’installer, de mettre sous tension ou d’utiliser les produits. Nous déclinons toute responsabilité résultant d’une mise en œuvre ou d’une installation inappropriée des produits.
Les appareils ne doivent pas être modifiés, même partiellement, faute de quoi la garantie ne pourra s’appliquer. 
IMPORTANT : Toujours couper le courant au niveau du réseau avant chaque opération d’installation ou de maintenance.
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3. PRÉSENTATION DES FONCTIONS 

1) Port de connexion d’entrée DC12/24V
2) Port de connexion de sortie pour le raccordement du bandeau LED.
3) Bouton de fonction : 
• Allumer
• Eteindre (appuyer 2 fois)
• Changement de mode
• Appuyer longuement sur le bouton pendant plus de 5 secondes pour réinitialiser ou appairer le 
réseau

4. INSTALLATION

1) N’utilisez l’adaptateur d’alimentation qu’avec une tension de sortie de 12/24V DC.

2) Installez le contrôleur correctement, utilisez du ruban adhésif 3M pour le fixer.

3) Veuillez dérouler le bandeau LED pour éviter les problèmes de surchauffe. Veuillez connecter les 
câbles du bandeau LED sur le contrôleur. Testez l’APP pour vérifier s’il peut contrôler le bandeau 
LED correctement. Si tout va bien, passez à l’étape suivante.

4) Vérifiez et assurez-vous que l’alimentation, le contrôleur et la bande LED sont correctement 
connectés.

5. SCHÉMA DE CÂBLAGE

6. TELECHARGER L’APPLICATION

1) Rechercher l’application « WiZ » sur Apple Store ou Google Play Store :
Installer la version WIZ V2.

3. FONCTIONNEMENT DE L’APPLICATION WIZ V2

1) Appairage et pilotage des produits

Nommez en premier lieu la maison puis ajouter les pièces en cliquant dessus et appuyer sur « 
Suivant ».

Pour appairer la source, appuyez sur Démarrer la configuration. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sélectionnez le type d’appareil souhaité (lumières, accessoires…) et la pièce dans lequel il se trouve.

Suivez les instructions du couplage intelligent. Eteignez et rallumer la lumière 5 fois jusqu’à qu’elle 

clignote en violet.

1. SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES

Couleur Tension d’entrée Courant

TW 12/24VDC Max. 10A

RGB 12/24VDC Max. 10A

RGBW 12/24VDC Max. 10A

RGB+TW 12/24VDC Max. 10A

Contrôle Wifi

Commande vocale et haut-parleur intelligent

Interrupteur horaire

Niveau d'étanchéité IP67

Variation progressive de 1 à 100 %

Contrôlable à distance après connexion à Internet

Gamme complète de bandeaux TW/RGB/RGBW/RGB+TW disponible

Tension d'entrée : 12VDC/24VDC

Tension de sortie : 12VDC/24VDC

Puissance de sortie : 120/240W

Protocole utilisé : WiZ

2. SÉCURITÉ ET AVERTISSEMENTS 

1) Ne mettez pas de métal autour du contrôleur, ce qui pourrait bloquer le signal Wifi.
2) Assurez-vous que l’alimentation électrique et le contrôleur sont correctement connectés.
3) La tension de sortie de l’alimentation doit être identique à la tension de fonctionnement du 
bandeau LED.
4) Ne rien poser sur la surface de l’alimentation, du contrôleur et du bandeau LED.
5) Assurez-vous que la connexion est correcte avant de mettre sous tension.
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Product features

Parameters

WIFI control

 Voice and intelligent speaker control

Time switch

Waterproof level IP67

/RGB+W/RGB+CCT strip available
Complete range of CCT/RGB

1-100% stepless dimming

Remote controllable 
after connect to internet

1: Search the APP- “SMART LIFE”from Apple store or Google Play.

2: Scan the QR code from the label or user manual.

The APP compatible with Android 4.0 and IOS8.1 or higher version.

Wiring diagram

Installation

Attentions
1. Do not put any metal around the controller, which could blocked WiFi signal.
2. Ensure the power supply and controller are connected correctly.
3. The power supply output voltage should be same as LED strip working voltage.
4. Do not cover anything on the surface of power supply, controller and LED strip.
5. Ensure the connection is correct before powering.

 Product functions diagram

1:DC12/24V input connection port.
2: Output connection port to connect to LED strip.
3:Function button:Turn ON
                                Turn OFF(two short click)
                                Modes Change
                                Long press the button for over 5 seconds to reset or network pairing.

 Download APP

Log in / Register an account
Open the APP - “Smart Life”, sign up for a new account or log in with an existing account.

APP connection
1.Preparation jobs: Power on the LED strip and enter the home of APP, please make 
sure your mobile and the smart kits are connected to the same WIFI.
2. Connect the controller：
Solution 1) : After powering on the strip, turn on and off 3 times(or long press the switch 
button for over 5 seconds), the strip will go into a status of quick flashing. Find the “+”
(in the corresponding room of the APP) to add devices. If your mobile have already 
turned on bluetooth before connecting the LED strip, then no need to turn on bluetooth 
again, the APP will connect to the LED strip automatically. If your mobile didn’t turn on 
bluetooh before connecting the LED strip, the APP will pop up an interface with tips to 
ask you to turn on bluetooth. Then please choose “Allow”, then the bluetooth function 
of your mobile will be turned on. After that, the APP will pop up tips with info of the LED 
strips, then choose “Go to add”. Will go into an interface of bluetooth device, choose 
the “+” and go into next interface(Enter Wi-Fi password). Input the password of the WIFI 
and choose “Confirm”, then it will go into status of “Connecting......”, you will need to await 
for your mobile to pairing with the controller at this step. Choose “Done” when it shows 
“Added successfully”, then go into operation modes. (If solution 1 is not suitable with your 
devices, please refer to solution 2)  

1.Use the power adapter with DC12/24V of output voltage only.
2.Install the controller correctly, use 3M tape to fix it.
3.Please unfold the LED strip to avoid the overheat issues. Please connect the 
cables of LED strip with the right position on the controller. Test the APP to check 
if it can control the LED strip correctly. If everything goes well, go to next step.
4.Check and ensure the power supply, controller and LED strip are connected correctly.
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